

Das Raumschiff



Es geschah in den Tiefen des Weltalls, als bei dem Raumschiff „Explorer“ plötzlich, ohne ersichtlichen Grund, alle Antriebssysteme ausfielen.

Das Schiff begann sofort zu trudeln und geriet in kürzester Zeit außer Kontrolle. Mit WAP-Geschwindigkeit raste es auf ein schwarzes Loch zu.

Kapitän Calum versuchte Ruhe zu bewahren. Er hatte schon viele gefährliche Situationen bestanden und wollte auch diese lebensgefährliche Lage meistern.

„Alle Mann an die Computer, ich will sofortige Berichterstattung über den Zustand von Explorer und was hier eigentlich los ist!“, rief er in die Sprechanlage.

„Captain“, schrie kurze Zeit drauf Irgut, sein erster Offizier, „wir stecken in einer Plasma-Wolke, sie macht mit unserem Schiff was sie will. Das Ding lebt und das schwarze Loch kommt immer näher!“

„Was können wir tun“, fragte Calum zurück, „was wissen wir über Plasma-Wolken? Erkundigen sie sich schnellstens bei Dr. Cheltham, den Biologen!“ „Hier spricht Cheltham, ich habe mitgehört Captain“, kam es aus dem Lautsprecher, „über Plasma-Wolken wissen wir folgendes: „.....“.

..... Setze die SciFi-Erzählung fort !

